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INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA
DO MUNICÍPIO DO RIO DE JANEIRO - PREVI-RIO

ATA SUMÁRIA DA 139.ª REUNIÃO ORDINÁRIA
DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS - COMIN

 
1. DATA, HORA E LOCAL: Em 27 de março de 2025, às 11h, realizada à Rua Afonso Cavalcante, 
455, anexo, 11.º andar, sala 1129 (Sala Digital).
 
2. MEMBROS PARTICIPANTES: Fernanda Nunes Leiroz - Chefe de Gabinete da Presidência do 
PREVI-RIO; Fábio Luiz Lopes Ferreira - Diretor de Investimentos do PREVI-RIO; Manoel Aristides
Monteiro do Nascimento - Diretor de Administração e Finanças do PREVI-RIO; Raquel das Graças
de Oliveira Barcelos - substituta eventual da Gerente de Contabilidade da Diretoria de 
Administração e Finanças do PREVI-RIO; Maria Fernanda Marques Lima - Gerente de Ativos 
Mobiliários da Diretoria de Investimentos do PREVI-RIO; e Jorge Edmundo Ferreira Farah
- Representante da Secretaria Municipal de Fazenda e Planejamento.
 
3. PAUTA: Apreciação dos resultados da execução da Política de Investimento do FUNPREVI para 
2025 nos meses de janeiro e fevereiro de 2025. Apreciação dos resultados da execução da Política 
de Investimentos do FUNPREVI aprovada para 2024. Assuntos Gerais.
 
4. ASSUNTOS TRATADOS: A reunião foi presidida pela Senhora Chefe de Gabinete da Presidência 
do PREVI-RIO. Aberta a sessão, a palavra foi franqueada à Gerente de Ativos Mobiliários, a qual 
passou a expor, por meio de slides, o desempenho da carteira do FUNPREVI nos meses de janeiro e 
fevereiro de 2025. Destacou que, com exceção do Fundo de Investimentos Caixa Brasil 
Disponibilidades RF, os demais têm acompanhado a SELIC. No que tange à volatilidade, com 
exceção ao Fundo de Investimentos Caixa Brasil IRFM-1 TP RF que vem apresentando desempenho 
negativo em alguns dias do período em tela, os demais fundos da carteira do FUNPREVI registraram 
baixa volatilidade, o que favorece ao atendimento das necessidades de seu fluxo de caixa.  
Asseverou também que, quando comparado aos demais destinados aos Regimes Próprios de 
Previdência Social ofertados tanto pela Caixa Econômica Federal como pelo Banco do Brasil, os 
fundos de investimento que compõe aa carteira do FUNPREVI são os com melhor desempenho. 
Finalizada a exposição, o Diretor de Investimentos informou que a questão relativa ao 
credenciamento do Banco do Brasil foi submetida à Diretoria Jurídica, mas, até a presente data, 
ainda não havia ocorrido o seu desfecho. Encerrada a apresentação do primeiro item da pauta, 
passou-se ao item 2. O Diretor de Investimentos esclareceu que, em relação aos investimentos como 
um todo, considerados os ativos imobiliários e os mobiliários, o FUNPREVI superou a meta de 
rentabilidade estabelecida na Política de Investimentos para o ano de 2024. Não obstante, quando 
considerado apenas os fundos de investimento, o desempenho da carteira foi de 10,69%, enquanto à 
meta de rentabilidade estabelecida foi de 10,99%. Segundo sua exposição, essa pequena diferença 
decorreu do comportamento da economia brasileira no segundo semestre desse ano. Nada mais 
sendo acrescido, a sessão foi encerrada pelo Senhor Diretor de Investimentos do PREVI-RIO.


